



LIGNE J, ça suffit !

Nous ne sommes pas  
des sardines !

Il y a quelques années, les Villennois se mobilisaient déjà contre les **trains bondés**, les **retards** et les **suppressions**. Le message était clair : "**Assez d'être des sardines.**"  
👉 Mais rien n'a vraiment changé !

- ✗ Retards quotidiens      ✗ Trains supprimés
- ✗ Rames saturées      ✗ Voyageurs entassés, conditions indignes

➡ Vous payez **votre abonnement plein tarif** pour un **service toujours plus dégradé**

Et à Villennes ? La situation locale aggrave encore le problème :

- ✗ Des bus surdimensionnés et pas assez fréquents pour rejoindre la gare
- ✗ Des bus en gare qui n'attendent pas l'arrivée des trains et partent à vide
- ✗ Aucun parking anticipé pour l'arrivée du RER EOLE
- ✗ Aucune vraie solution de transport local
- ✗ Toujours plus de contraintes pour les habitants

Et notre municipalité ? En tant que conseiller municipal d'opposition, je constate que la mairie reste silencieuse sur ces sujets qui impactent pourtant votre quotidien, votre travail, votre famille.

Cette situation est inacceptable. Faisons entendre notre voix !

## NOS ENGAGEMENTS CONCRETS

- Une mobilisation commune de toutes les villes de la ligne J
- Un courrier collectif à Île-de-France Mobilités et SNCF Transilien
- Des navettes plus petites, plus fréquentes aux heures de pointe
- Des parkings déportés aux entrées de Villennes avec navettes dédiées
- Des parkings sécurisés pour les vélos et trottinettes



FAITES CONFIANCE à l'équipe VILLENNES MON VILLAGE

[villennesmonvillage2026.fr](http://villennesmonvillage2026.fr) / 06.50.90.67.30 / [pierre-francois@degand.info](mailto:pierre-francois@degand.info)